

« Le Jour du Seigneur » à Villemomble

« Nous sommes en direct ». Cette parole souvent prononcée les 9 et 10 février derniers, témoigne de l'exigence que représente pour une paroisse la diffusion de la messe télévisée. Plus vieille émission de l'audio-visuel français, elle permet à des millions de personnes isolées, malades, en prison, ou ne pouvant pas assister à la messe dominicale dans leur paroisse, de communier à la liturgie du dimanche et de vivre un vrai temps de prière et de recueillement.

Quel privilège de pouvoir rendre ce service dans notre ville ! Vivre le dimanche de la santé à Notre-Dame d'Espérance avec la célébration du sacrement des malades, quelle grâce donnée par le Seigneur pour l'ensemble des membres de notre communauté. Malgré les réunions un peu longues, malgré les quelques tensions lors des répétitions, les efforts de tous ont permis de vivre un temps magnifique, en communion avec toutes les personnes malades ou isolées. Ce fut aussi pour notre paroisse l'occasion de mettre en valeur une de nos



CAPTURE D'ÉCRAN: JDS

églises, de retracer son histoire pour permettre au téléspectateur de vivre au milieu de notre assemblée cette eucharistie.

Tous les acteurs de la paroisse ont donné un temps exceptionnel dans la préparation de cette messe. Que ce soit pour la décoration florale qui fut resplendissante, le chœur formé à cette occasion qui a su nous apporter la méditation dont nous avions besoin au cours de cette liturgie, les servants d'autel qui malgré leur petite expérience ont appris à se dépasser, les lecteurs, les membres de l'équipe organisatrice, et tous les autres membres de notre communauté qui nous

ont permis de vivre ce beau moment de fraternité chrétienne au service de tous ceux qui ont regardé l'émission. Deux courriers de téléspectateurs m'ont particulièrement touché : celui d'une personne qui fut bouleversée en entendant la première lecture, qui résonna dans son cœur avec une force spirituelle intense ; et celui d'une amie d'enfance de Monique, qui a reçu le sacrement des malades, et qui ne l'avait pas revue depuis pas mal d'années. Comme quoi, l'Esprit Saint n'a pas besoin de box, ni d'antenne. Il agit toujours en direct.

Thomas, séminariste en insertion à Villemomble.

Carnet

du 16 octobre 2018
au 15 janvier 2019

BAPTÊMES

- Léo Borié (20 octobre),
- Eva Cantonnet (21 octobre),
- Késiah Joséphine (28 octobre),
- Madeleine du Plessis (1^{er} novembre), • Lucie Bonhomme (12 janvier)

OBSÈQUES

- Gilberte Jacob (24 octobre),
- Jeannine Ballant (26 octobre),
- Marie-Thérèse Lecat (30 octobre), • Simone Carpentier (2 novembre), Louis Fleury, Denise Bruneau (6 novembre), • Roger Cossais, Paulette Ibanez, Nicolas Desitter (9 novembre), • Mauricette Trupin (23 novembre), • Sophie Biland, Paule Deriot (27 novembre), • Hélène Le Saux (28 novembre), • Pierrette Fargeton (30 novembre), • Jeannine Oger (7 décembre), • José Rodriguez Gallego (26 décembre), • Rolland Noiroit (27 décembre), • Joseph Savery (2 janvier), • Jeannine Debocq (4 janvier), • Serge Verrecchia (8 janvier), • Georgette Chauveau (9 janvier)